



Caso Camila: alcalde señala a la fiscalía

ROGELIO AGUSTÍN
TAXCO

El alcalde de Taxco, Mario Figueroa Mundo, sostuvo que fue la omisión de la Fiscalía General del Estado (FGE), de Guerrero al no liberar las órdenes de aprehensión y de cateo, la que provocó el linchamiento que derivó en la muerte de la señora Ana Rosa "N", presunta responsable del feminicidio cometido en agravio de la niña Camila, así como la golpi-

za desatada contra sus hijos en la avenida de Los Plateros.

También sostuvo que el personal de la Policía del Estado dejó "abandonados" a los agentes municipales durante la golpiza, lo que provocó que fueran completamente rebasados.

En un video transmitido a través de sus redes sociales, Figueroa Mundo afirmó que tenía que salir a dar a conocer su versión, "ante tanta desinformación" y

ante la maquinación de versiones "que buscan obtener beneficios propios y deslindarse de las responsabilidades que a cada quien nos concierne".

Explicó que en redes sociales se le acusa de no actuar durante las horas de crisis, pero argumenta que hizo lo que estuvo en sus manos. En todo caso admite: "Mi error fue no hacerlo público y no tomarme la foto como aquellos que usan la desgracia y el dolor

ajeno para beneficio personal".

Reprochó los comunicados en los que el gobierno estatal de Guerrero se adjudica la detención de los presuntos responsables, situación que, sostiene, es falsa "porque los detuvo la ciudadanía".

En respuesta, el dirigente estatal de Morena, Jacinto González Varona, sostuvo que el presidente municipal de Taxco intenta politizar los hechos registrados tras el feminicidio de la niña Camila, a

partir de su interés por reelegirse en el cargo y el resentimiento que deriva a partir de que su partido se negó a postularlo.

González Varona recordó que Figueroa Mundo llegó a la alcaldía de Taxco impulsado por un partido que ya perdió su registro (Fuerza por México), por eso es que se inscribió en el proceso interno de Morena para buscar la reelección.

Explicó que el primer edil taxqueño no fue considerado por los problemas de inseguridad que se viven en ese municipio prácticamente desde el inicio de su administración. ■